

## Chronique-FAQ #257



**La maladie, vecteur de prises de consciences !**

**Pourquoi la maladie effraie-t-elle ?**

**Que vient toucher la maladie en plus de la forme ?**

**Comment établir une lecture psychique à travers un corps malade ?**

### **La maladie, vecteur de prises de consciences !**

La maladie, les maladies vectrices de prise de conscience... Comprendre les mots/maux du corps physique. L'esprit serait-il en train de nous passer un message ?

#### **01. Qui est concerné par la maladie à tous ses stades d'évolution ?**

Tous les hommes sont concernés par la maladie mentale, physique et psychique. La maladie, c'est le karma qui se consume plus rapidement, elle est également une forme de communication pour atteindre l'ego dans la croyance en sa propre forme. L'esprit peut faire usage de la maladie pour amener la personne en éveil de conscience à la frontière de la mort afin de créer un choc.

La maladie peut prendre différentes formes chez l'ego en éveil de conscience qui est sous l'emprise des forces occultes par le biais des résistances. Le but de la maladie est de faire pénétrer l'ego à l'intérieur de sa tête. Pour ce faire, la maladie va forcer l'ego à prendre de la distance avec sa forme, voire la croyance en celle-ci.

Peu importe le type de maladie, celle-ci est sous la gouverne de l'esprit...

#### **02. L'esprit serait-il en train de nous passer un message ?**

Effectivement, l'esprit veut passer un message à l'ego à travers la maladie. Une personne malade est moins dans son ego, elle s'ouvre de plus en plus à la compréhension de sa maladie, dans le sens que la personne est plus attentive aux mouvements de son esprit.

Par sa nature psychologique, un ego, c'est un être entêté. Cet entêtement lui vient de l'entité primaire qui maintient l'ego dans la croyance en sa propre forme. De ce fait, l'entité primaire transpose cet entêtement à l'ego sans que celui-ci en prenne conscience.

Un ego dans la croyance, c'est un ego dans une personnalité. Partant de ce fait, pour passer un message à l'ego, l'esprit doit casser les résistances psychologiques dans la personne à travers la maladie.

#### **03. Quelle est la part de l'astral dans le développement de la maladie ?**

La part de l'astral est de maintenir l'ego dans une sorte de statu quo en lui faisant vivre des émotions, telles que la peur de mourir ou la peur que la maladie s'aggrave, etc. Le but est de maintenir l'ego dans la croyance en sa forme. C'est à travers la subtilité que l'astral va opérer. Par exemple, l'astral via la maladie va dire à l'ego : « Tu vois, tu souffres à travers la maladie ! » Cette affirmation a pour but de démontrer à l'ego que sa forme est réelle à cause de la souffrance qu'elle engendre à travers la maladie.

Autrement dit, la souffrance à travers la maladie durcit la croyance de l'ego en sa propre forme selon le cas de figure.

Pour répondre à la question, l'astral va tout faire pour maintenir l'ego dans la croyance en sa propre forme afin de le garder prisonnier dans cette réalité alternative. Tant et aussi longtemps que l'ego sera dans la croyance, il demeurera dans cette réalité alternative, voire dans l'illusion.

La maladie peut se voir à la verticale via l'esprit ou à l'horizontale via l'astral.

#### **04. Comment se manifeste un début de maladie ?**

La maladie est une conséquence à l'obstruction du flux d'énergie à travers l'ego. Par exemple, lorsque l'ego vit une frustration, il crée systématiquement une obstruction dans le flux d'énergie qui va se convertir en toxines. Ce faisant, les toxines vont se développer et vont engendrer une maladie allant d'un simple mal de gorge à un cancer.

Cela dépend de ce que l'esprit veut faire vivre à l'ego pour le casser dans la croyance en sa propre forme. Je connais une personne qui ne s'exprimait pas, elle refoulait son verbe par peur, par crainte. Puis cette personne a développé une douleur à la gorge qui s'est avérée être un cancer. Cette personne a subi une opération chirurgicale pour lui enlever les nodules cancéreux dans la gorge.

Après avoir discuté avec moi, cette personne a compris la raison de sa maladie. Maintenant, cette personne ne se prive pas de libérer sa parole dans les groupes de discussion MTC entre autres, ainsi que dans sa vie courante.

#### **05. Pourquoi la maladie effraie-t-elle ?**

C'est parce que l'ego accorde de la valeur à sa forme, il a peur de la perdre à cause de la croyance. La forme de l'ego est une personnalité qui maintient l'Homme à l'extérieur, voire à distance de son esprit. La forme de l'ego est un reflet dans lequel l'Homme a mis une croyance aveugle.

Autrement dit, l'ego croit que son reflet est réel, c'est l'entité primaire qui a positionné l'ego dans cette croyance en sa propre forme. L'entité primaire se devait d'agir ainsi pour maintenir l'ego dans cette réalité alternative. La vie de l'ego dans cette réalité alternative ne tient qu'à la croyance. Lorsque celle-ci se dissipera, l'ego sera instantanément dans sa réalité.

C'est la raison pour laquelle l'ego doit cesser de croire pour se libérer de cette réalité alternative qui est gouvernée par les formes de vie occultes, voire des parasites psychiques.

#### **06. Que vient toucher la maladie en plus de la forme ?**

La maladie dissout les personnalités de l'ego qui ne peuvent plus s'alimenter. Ce faisant, l'ego se rapproche de plus en plus de son esprit. J'ai connu une personne égocentrique qui a été touchée par la maladie. Cette personne de nature dominante, colérique et imbue d'elle-même est devenue docile dans le sens plus humaine.

Cette personne affaiblie par la maladie s'est excusée auprès des personnes qui ont subi des torts. Cela démontre bien le relâchement des personnalités chez la personne malade. L'esprit doit affaiblir l'ego dans sa forme pour lui faire passer un message, c'est la raison pour laquelle il fait usage de la maladie dans certains cas de figure.

#### **07. La douleur peut-elle être la réplique parfaite de la croyance que l'ego voue en sa forme ?**

Tout à fait, la douleur est une émotion que l'astral utilise pour maintenir l'ego dans la croyance en sa forme. L'Homme devra transcender la douleur émotionnelle dans sa forme pour quitter définitivement cette réalité alternative. Le jeu de l'astral est de faire croire à l'ego que sa douleur est réelle pour le maintenir dans l'addiction de la croyance en sa propre forme.

L'entité primaire a l'obligation de maintenir l'illusion de la forme de l'ego via la croyance dans la viabilité de cette réalité alternative. L'Homme n'est pas une forme, contrairement à ce que prétend l'astral en lui faisant croire que sa forme est réelle. L'Homme est avant tout une conscience, c'est pour cette raison qu'il doit sortir consciemment de la croyance en la forme.

#### **08. À quel moment la prise de conscience peut-elle détourner le regard de l'ego face à sa maladie ?**

À chaque fois qu'une personnalité s'effondre, l'ego intègre de facto une partie de sa réalité qui avait été transposée dans la personnalité qui s'est effondrée. La maladie joue un rôle crucial dans l'affaiblissement de l'ego dans sa forme, car elle empêche les personnalités de s'alimenter auprès de l'ego, d'où l'effondrement.

Les personnalités de l'ego sont comme des poupées russes qui s'emboîtent les unes dans les autres. De ce fait, l'ego doit récupérer ses énergies qui ont été déviées pour alimenter les personnalités. C'est la raison pour laquelle les personnalités doivent toutes être aspirées de l'extérieur vers l'intérieur pour récupérer la lumière qui s'est diffractée.

## 09. Comment établir une lecture psychique à travers un corps malade ?

Pour faire une lecture vibratoire en lien avec la maladie, la personne doit être froide dans son mental, dans le sens qu'elle doit être dans son centre mental et ne pas donner de valeur à la forme de son ego. Par exemple, lorsque Steve Jobs, ancien directeur général d'Apple, a contracté le cancer du pancréas, il a dit : « On ne meurt pas, on ne fait que transiter un autre lieu ! »

Autrement dit, à travers la maladie, cette personne venait de prendre conscience de la forme de son ego. L'esprit à travers la maladie a forcé l'ego de cet homme à faire une lecture vibratoire.

La lecture vibratoire est possible lorsque l'ego se détache de son intellect.

## 10. Peut-on définir la maladie comme étant un accélérateur de conscience ?

Oui, dans un sens, c'est le cas. Il faut savoir que tout est évolution, rien n'arrive par hasard et la maladie n'y échappe pas. Au contraire, la maladie est un outil utilisé par l'esprit qui autorise l'astral à monopoliser l'énergie de l'ego dans la croyance en sa propre forme.

Cela fait partie de l'évolution pour amener l'ego à se dévoiler dans sa conscience. Dans cette réalité alternative, il n'y a que des formes soutenues par la croyance. Pour revenir dans la conscience réelle, l'ego doit en arriver à s'extraire consciemment de cette réalité alternative et la maladie n'est qu'un outil parmi d'autres.

La maladie est un vecteur qui propulse l'ego dans sa conscience. La maladie met fin à la forme de l'ego, ou du moins elle l'affaiblit considérablement pour amener l'ego à s'intérioriser.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 04-02-2024  
**Fiche:** id-001343